

RAPPORT DE VISITE

Le mercredi 30 septembre 2020, les 8 classes du 3^e cycle du primaire de notre école avons reçu la visite de l'organisme humanitaire VOSACH.

Monsieur N'Diaga Ba, coordonnateur et 3 bénévoles ont fait la tournée des classes pour sensibiliser les élèves et ils ont généreusement distribués 130 bouteilles de gel antibactérien et 130 paquets de masques.



Ils ont vérifié les connaissances des élèves quant aux mesures sanitaires liées à la Covid-19 et les élèves ont beaucoup apprécié cette visite et le message empreint de générosité et d'entraide.

Descriptif des classes visitées :

3 classes de 5^e année : 3 classes de 6^e année :

9 élèves

Ken-Érik St-Louis 19 élèves Mélanie Bastien 15 élèves

Fannie Hallée-Quirion 19 élèves Marie Grégoire 14 élèves

Katherine Turgeon 20 élèves Émilie Émond-Marcoux 15 élèves

1 classe Communication (adaptation scolaire)

555.u...c,

Jonathan Loiselle

1 classe d'accueil

Katia Arbour 11 élèves



Personne à contacter :

Julie Blanchard, AVSEC (Animatrice à la vie spirituelle et à l'engagement communautaire)

blanchardj@csrs.qc.ca

Écoles Des Avenues, 233, 8^e Avenue Nord, Sherbrooke, Québec, J1E 2S6